

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN REVISI 2020
(Disusun berdasarkan Surat Edaran Mendikbud Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN 01 WRINGINAGUNG
Kelas / Semester : 6 / 2
Topik : Kepemimpinan (Tema 7)
Sub Tema : Pemimpin di Sekitarku (Sub Tema 1)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui diskusi kelompok, siswa dapat menyusun konsep urutan isi pidato.
2. Melalui pengamatan, siswa dapat menyebutkan perbedaan ciri-ciri laki-laki dan perempuan setelah masa pubertas.
3. Melalui kegiatan praktik berkelompok, siswa mampu membuat rencana karya poster untuk menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi).2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)4. Guru mneyampaikan tahapan dan tujuan pembelajaran.	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Langkah-langkah Kegiatan Pembelajaran (Sintak Model Discovery Learning)</p> <ol style="list-style-type: none">1. Guru mengkondisikan siswa untuk melakukan kegiatan diskusi, dengan membagi siswa menjadi beberapa kelompok (collaborative)..2. Siswa memnbuat rancangan konsep pidato dalam bentuk bagan seperti terdapat pada Buku siswa.3. Siswa membacakan hasil diskusi kelompok dan melakukan pembahasan dengan bimbingan guru. Siswa membacakan hasil dan melakukan pembahasan dengan bimbingan guru..4. Guru bersama siswa menyimpulkan.5. Guru mengajak siswa setiap kelompok untuk mengamati gambar anak laki-laki dan gambar remaja laki-laki, lalu mengidentifikasi perbedaannya.6. Setiap kelompok membacakan hasil kerja kelompok dan ditanggapi oleh kelompok yang lain.7. Guru bersama siswa menyimpulkan materi pembelajaran hari ini.	6 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru bersama siswa melakukan kegiatan refleksi tentang kegiatan pembelajaran hari ini.2. Siswa dengan bimbingan guru membuat resume (creativity) tentang hal-hal penting dalam kegiatan pembelajaran.3. Pembelajaran ditutup dengan membaca doa dan salam.	2 menit

C. SUMBER DAN MEDIA PEMBELAJARAN

- Buku Pedoman Guru Tema : Pemimpin di Sekitarku Kelas 6 (Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013, Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, 2018).
- Buku Siswa Tema : Pemimpin di Sekitarku Kelas 6 (Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013, Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, 2018).
- Lingkungan sekitar
- Internet

D. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan sesuai dengan kebutuhan, yaitu penilaian sikap, pengetahuan dan keterampilan.

Mengetahui
Kepala Sekolah,



Romadi, S.Pd., M.Si
NIP.19700226 199503 1 001

Pekalongan, 24 Desember 2021
Guru



Romadi, S.Pd., M.Si
NIP.19700226 199503 1 001